

Le Tableau d'honneur

Nous savons tous que les rhumatologues font plus que compter les articulations du corps humain, beaucoup plus. Le Journal a donc décidé de le souligner en créant le bien nommé «Tableau d'honneur». Ce Tableau soulignera les réalisations et les accomplissements des rhumatologues à l'extérieur de la pratique de la médecine. Un appel de candidatures a été lancé et on a découvert que les rhumatologues sont extrêmement talentueux. Nous n'aurons donc aucune difficulté à nommer les récipiendaires pour les années à venir.

Sans plus tarder, nous sommes heureux d'annoncer que
le premier membre à être inscrit au

Tableau d'honneur de l'année 2004 est décerné
à Alfonso Verdejo, de Vancouver!

C'est le Dr Gunnar Kraag qui a proposé la candidature du Dr Verdejo.

Je connais Alfonso depuis 30 ans, mais je ne suis au courant de ses prouesses extra-hospitalières que depuis quelques années. Alfonso est quelqu'un de très modeste.

En 1996, Alfonso a été champion de culturisme en Saskatchewan pour la catégorie des 50 ans et plus et il avait déjà remporté plusieurs compétitions. Son inspiration lui vient de sa collaboration avec moi quand il était boursier à l'Université McMaster dans les années 1970. Je ne me rappelle pas lui avoir lancé de sable au visage sur la plage de Hamilton, mais il doit avoir remarqué mon physique et décidé que jamais il n'aurait l'air de ça. Le culturisme est une activité physiquement très exigeante. La discipline y est strictissime. L'entraînement est ardu et pour gagner et ne serait-ce que se classer en vue des compétitions, le travail est titanesque. Nous connaissons tous un autre célèbre culturiste californien... ne vous surprenez donc pas si Alfonso devient un jour Premier ministre de la Colombie-Britannique.

Mais, ce n'est pas tout, mes chers amis. Alfonso s'est aussi démarqué dans une autre discipline! Quelle activité va main dans la main avec le culturisme? Vous pourriez penser à la lutte, au lancer du rondin ou à l'haltérophilie. Il ne s'agit pas de ça, le deuxième exploit d'Alfonso n'a pour ainsi dire rien à voir avec la force physique. Alfonso est aussi un danseur accompli. Pas le type de danseur que sa femme traîne de force au cours hebdomadaire offert par le service des loisirs de la municipalité, mais encore une fois, un danseur sérieux, compétitif, déterminé, qui se démarque et gagne. Des « pieds de biche » quoi!

Alfonso est un croisement entre Arnold Schwarzenegger et Fred Astaire! La passion et l'excellence dont il fait preuve en culturisme et en danse font de lui le premier récipiendaire de notre prestigieux prix.

Rien de moins que les hautes sphères de l'excellence en culturisme et en danse sociale; ce sont quelques-unes des activités auxquelles se consacrent vos collègues lorsqu'ils retirent leur sarrau. Restez avec nous, parce comme vous le verrez l'an prochain, il n'y a pas de limite au talent.

— Gunnar Kraag, M.D., FRCPC